

Presidenta Bachelet: “Vamos a seguir avanzando en la gratuidad, porque vemos lo que significa para la vida de los jóvenes, sus familias y su país”

1 DIC 2016



Así lo afirmó la Mandataria al inaugurar, en la comuna de Pedro Aguirre Cerda, la Sala Cuna y Jardín Infantil “Tongoy”, en el marco de la campaña de inscripción 2017 “¡Vamos al jardín!, hay un mundo por descubrir”.

Asimismo, se refirió a la baja en las cifras de delincuencia de los delitos de mayor connotación social y sostuvo que vamos “por el camino correcto y que hay que seguir insistiendo y seguir trabajando”.

Esta mañana la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto a la ministra de Educación, Adriana Delpiano inauguró la Sala Cuna y Jardín Infantil “Tongoy”, en el marco de la campaña de inscripción 2017 “¡Vamos al jardín!, hay un mundo por descubrir”.

En la oportunidad la Mandataria dijo saber “muy bien que los 3 mil primeros días de vida de un niño son esenciales en lo cual va a ser su futuro. El que uno pueda en sus tres primeros años generar todas las condiciones, la verdad que es esencial. No hay talento o capacidad que se pueda perder, porque faltó el apoyo, la estimulación”.

En este sentido, afirmó que “yo soy una convencida que estas salas cuna y jardines infantiles son un

espacio de oportunidades para los niños y niñas”.

Asimismo, la Junta Nacional de Jardines Infantiles, JUNJI, comenzó su campaña nacional de inscripción “¡Vamos al Jardín! Hay un mundo por descubrir” en los cerca de 3 mil jardines infantiles, para dar una cobertura de 200 mil párvulos entre 0 a 4 años de edad. Son 55 mil cupos aproximadamente para el 2017.

La Jefa de Estado manifestó su compromiso con los cambios que se están realizando en materia educacional y señaló que “vamos a seguir avanzando en la gratuidad, porque vemos lo que significa para la vida de los jóvenes, de sus familias y de su país. Y en ese sentido, yo decía el otro día, y lo repito y reitero, que en la gratuidad no hay vuelta atrás, porque cada año se van a ir sumando más jóvenes”.

De este modo la máxima autoridad del país destacó que “hoy día estamos dando un nuevo gran paso para que en nuestro país haya más oportunidades para todos sus habitantes, para que las nuevas generaciones, estas chiquitas y chiquititos hermosos que están acá, tengan más y mejores herramientas en la vida, puedan estar mejor preparados de lo que estuvieron sus padres, a lo mejor, o sus abuelos, en muchos casos, y que no haya límite para sus sueños”.

Al finalizar sus palabras se refirió a la baja en las cifras de delincuencia de los delitos de mayor connotación social y sostuvo que “eso no quiere decir que no tengamos claro que hay que seguir trabajando con mucha fuerza; sólo lo digo porque nos permite, en muchos casos, vivir un poquito más tranquilos” y agregó que “esto se ha logrado, porque creo que se ha logrado lo que hay que hacer, que es trabajar juntos, el Gobierno, las policías, la justicia y las comunidades como ustedes”.

ETIQUETAS :

#Infancia